

**Auszug aus der Niederschrift der 7. Sitzung des
Haupt- und Finanzausschusses des Rates der
Stadt Meckenheim vom 26.08.2015**

1.4	Bau der Windenergieanlagen (Herr Sylvester)	
-----	---	--

Herr Sylvester:

Viele Gemeinden lehnen Windparks bis heute strikt ab. Hier in Meckenheim gibt es ein solches Bestreben nicht. Warum wird dieses Vorhaben von der Stadt vorangetrieben?

Antwort der Verwaltung:

Die fossilen Brennstoffe gehen zur Neige. Daher haben die linksrheinischen Kommunen ein Klimakonzept beschlossen, nach dem objektiv geprüft werden soll, welche Flächen für Windenergieanlagen ausgewiesen werden können.

Herr Sylvester:

Sind die Interessen der Bürger dabei belanglos?

Antwort der Verwaltung:

Die Absicht Windkraftanlagen im Rahmen einer interkommunalen Zusammenarbeit im Bereich der Städte Rheinbach und Meckenheim in einer gemeinsamen Konzentrationszone auszuweisen, besteht seit 2004.

Die Bürger werden selbstverständlich ernst genommen und deren Einwendungen geprüft und abgewogen. Der Abschluss des jetzigen Bauleitplanverfahren mit einem rechtskräftigen Bebauungsplan ist sehr wichtig, da ohne Satzungsbeschluss die Bebauung mit Windkraftanlagen der Außenbereichsflächen im gesamten Stadtgebiet möglich wäre.

Meckenheim, den 29.09.2015

Sabine Gummersbach
Schriftführer/in